

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan skripsi yang berjudul Pengaruh Industri Rumahan Daur Ulang Terpal Terhadap Pendapatan Masyarakat Menurut Persepektif Ekonomi Islam (Studi di Usaha Dagang Maju Jaya Kampung Laes Kecamatan Kibin Kabupaten Serang), yang telah dilakukan dengan menggunakan data primer, maka dengan ini penulis memiliki kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari hasil hipotesis, perbandingan uji t_{hitung} dan t_{tabel} , yang diketahui nilai t_{hitung} 4.204 dan t_{tabel} 1.675. Karena t_{tabel} kurang dari t_{hitung} ($1.675 < 4.204$), maka **Ho ditolak** dan **Ha diterima**. Hal ini menunjukkan bahwa industri rumahan daur ulang terpal mempengaruhi signifikan positif terhadap pendapatan masyarakat pada masyarakat (karyawan) yang bekerja di Usaha Dagang Maju Jaya. Dan terdapat pengaruh yang sedang, yang dilihat dari hasil hitung koefisien korelasi sebesar 0,511 hal ini menunjukkan bahwa hubungan industri rumahan daur ulang terpal dengan pendapatan masyarakat saling mempengaruhi (berpengaruh).
2. Terdapat hasil hitung koefisien determinasi R^2 menunjukkan nilai 0,261 atau 26% yang berarti variabel dependen pendapatan masyarakat dapat dipengaruhi oleh variabel independen industri rumahan daur ulang terpal sebesar 26% sedangkan sisanya 74% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan penelitian skripsi ini, maka dengan ini penulis dapat memberikan beberapa saran yang mudah-mudahan dapat memberikan kontribusi dalam meningkatkan pendapatan masyarakat melalui industri rumahan daur ulang terpal Usaha Dagang Maju Jaya. Adapun saran tersebut yaitu:

1. Jika ingin meningkatkan pendapatan masyarakat melalui industri rumahan daur ulang terpal, maka pasokan terpal sebagai bahan daur ulang terpal harus lebih diperbanyak. Dan para karyawan harus lebih teliti dan giat agar terpal yang dihasilkan berkualitas, konsumen pun semakin puas.
2. Penelitian ini terbatas pada usaha industri rumahan daur ulang terpal, hanya terdapat pengaruh yang sedang dilihat dari hasil hitung koefisien korelasi sebesar 0,511 dan dilihat dari hasil hitung koefisien determinasi R^2 menunjukkan nilai 0,261 atau 26% yang berarti variabel dependen pendapatan masyarakat dapat dipengaruhi oleh variabel independen industri rumahan daur ulang terpal. Sedangkan sisanya 74% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain, seperti pertanian, perkebunan, karyawan pabrik besar, sehingga perlu dikaji lebih lanjut variabel-variabel lainnya.